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Eine App ist ein .

Man spricht es wie Äpp aus.

Computerprogramme gibt es schon lange.

Das Wort " " kam aber erst im Jahr 2008 in die deutsche

Sprache.

Ein sehr bekanntes Beispiel für eine App ist "WhatsApp".

Da steckt das Wort "App" schon im  drin.

WhatsApp ist nur eine von vielen Apps.

Darüber kann man , Bilder und Filme an andere verschicken.

 gehört die App der DeutschenZu den beliebtesten Apps in 

Bahn.

Damit kann man die genauen Fahrzeiten und Halteste-en von 

heraus.nden.

Man kann auch Fahrkarten damit kaufen.

Die -App nutzen auch tausende Menschen jeden Tag.

Damit kann man sich Fernsehnachrichten ansehen.

Ganz viele Apps sind .


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


